
收费项目 免费项目

A类
腹部彩超(肝、胆、胰、
脾、双肾)150元/人

内科检查、五官科检查、肝功能
ALT、乙肝五项、血糖、血脂二项、肾功
能、血常规、尿常规、心电图、X光胸透

B类
腹部彩超、妇科彩超、
前列腺彩超
男210元/人 女260元/人

在A类基础上增加妇科，血脂检查
增加至四项，包括甘油三脂、总胆固
醇、低密度脂蛋白胆固醇、高密度脂

蛋白胆固醇

C类
在B类基础上增加甲状腺彩超
男280元/人 女330元/人

在B类基础上，肝功能增加至全套11项

D类
在C类基础上增加脑彩超
男340元/人 女390元/人

在C类基础上增加血流变检测

逸仙体检开业九周年优惠大酬宾
逸仙体检开业九年以来，

一直以保本微利、服务健康为
经营宗旨，以阵容庞大的专家
团队和精良先进检测设备为依
托，坚持客观公正，提高服务水
准，在业界树立了良好口碑，得
到了各级领导和人民群众的支
持和厚爱。为提升设备档次，近
两年来先后斥巨资更新了大型
全自动生化仪、血球仪、尿液
仪、血流变仪、心电图机、经颅
多普勒仪、四维彩超、数字电视
肠胃机等仪器设备，保证了体
检结果的准确可靠，减少了客
户等候时间。开业九年来，得到
社会各界的大力支持和厚爱，
为回报新老客户，本中心再次
推出重大优惠活动。各类特惠
套餐实行彩超按政府规定价打
折收费，其余项目一律免费。

二、单项检查：

1、彩超检查：腹部彩超(肝、胆、脾)，妇科彩超(子宫、附件)、乳腺彩超、甲状腺

彩超，原价100元，优惠价60元。

2、X光透视：胸透(心、肺、膈)，原价20元，优惠价15元；电视胃肠(食管、胃、十二

指肠)，原价120元，优惠价80元。

3、红外线乳透：原价40元，优惠价20元。

4、经颅多普勒：原价100元，优惠价50元。

三、与山大齐鲁医院医学检验中心合作的各类特检项目，活动期间一律按全省

统一价八折收费。

四、本中心最新引进目前亚太地区最先进、也是菏泽市首台肝功能超声检测

仪，可对传染性、脂肪性、酒精性、药物性、寄生虫性等肝病的肝纤维化程度进行精

确定量检测，对治疗做出有效指导。活动期间执行全国最低价120元/人。

五、本中心各科室均由市立医院知名退休专家担纲主检，确保检测结果准确无

误。活动期间实行全程导检、免费早餐、专家咨询、平价售药、受理医保刷卡。

以上活动自2014年12月18日开始，2015年3月15日截止。

体检时间：每天上午7：50-11：30(周六、周日不休)

中心地址：菏泽市长江路69号(桂陵路口东北角，铁路小区西邻)

服务热线：0530-5311555 6262222 传真：0530-5627188

一、特惠套餐
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本报解读菏泽市2014年预算执行情况和2015年预算草案的报告

政政府府要要过过““紧紧日日子子””，，公公务务支支出出降降2200%%
本报记者 姚楠 张建丽
通讯员 王世光

2014年，菏泽实现地
区生产总值增长10 . 2%，
尽管增速高于全省8 . 7%
的增速，和去年相比还是
有所回落。2014年，全市
地方一般公共预算收入
共计398多亿元，支出共
计397多亿元，收支相抵，
净结余976万元。

在前不久召开的山
东省两会中，过“紧日子”
首次写入省政府工作报
告，经济发展进入新常
态，随着经济增长由高速
转向中高速，政府财政收
入增速放缓趋势日渐明
朗，收入增幅下降与支出
刚性增长的矛盾日趋尖
锐。

2015年，菏泽财政投
入主要集中在哪些领域？
政府如何“过紧日子”？如
何更有效地发挥财力的
作用？对此，记者独家专
访菏泽市财政局相关工
作人员。

答：2015年，菏泽财政将围
绕市委“四项工程”，加大财政
投入力度。

市级将安排资金用于企业
创新和创优、现代物流、外经贸
发展、科技创新等市长项目建
设，支持中小企业发展、园区发
展、科学技术进步、节能减排、
环境治理等。

城乡基础设施建设是财力
保障的重点。城市方面，市级将
安排资金用于重点镇建设市级
配套、城市绿化养护、城市环
卫、污水处理、自来水管网及赵
王河公园、环城公园维护等，提
升城市承载能力。

扶贫攻坚工程大多集中在
民生领域，菏泽市将加大扶贫开
发工作力度。除了市级安排资
金，还将积极争取和筹措扶贫资
金，落实好扶贫政策，积极推进
开发式扶贫，带动更多农民在家
门口就业创业、脱贫致富。

城乡最低生活保障、城乡
居民养老保险、农村五保供养、
残疾人就业保障、职业教育、义
务教育、城区学校建设等民生
领域将成为扶贫攻坚工程财政
支出的主要方面。

和谐创建工程方面，将主要
加大社会保障、医疗事业保障力
度，加大和谐平安建设投入。

1 记者：2015年钱要花向哪儿？

答：坚持民生优先，调整优
化财政支出结构，集中财力保
障和改善民生。

2015年，调结构、保民生依
旧是财政投入的重点，将进一
步加大教育、医疗卫生和社会
保障方面的投入。将城乡居民
养老保险基础养老金政府补助
标准由每人每月75元提高到85

元，低保重度残疾人补助标准
由每人每月50元提高到80元，
计划生育家庭独生子女伤残、
死亡特别扶助标准分别提高到
每月400元和500元。基本公共
卫生服务经费标准从人均35元
提高到40元，城乡居民基本医
疗保险财政补助标准从每人每
年320元提高到380元。

2 记者：民生支出占多少？

答：2014年，政府已开始通
过出台相关办法、缩减公务支出
过起了“紧日子”。先后出台差旅
费、因公出国、公务接待、培训
费、会议费等办法，明确公务开
支的范围、标准和内控措施，超
范围、超标准支出一律不准报
销。2014年全市以行政经费为
主 的 一 般 公 共 服 务 支 出 减 少

8 . 9亿元，下降20 . 7%。
2015年，市级单位专项资金

一律压减20%，严控新建楼堂馆
所，支持公车改革，不断降低机关
运行成本。同时，突出公共财政导
向，把基本公共服务支出、民生支
出、改革性支出等重点支出保障
好。

3 记者：如何过紧日子？

答：2014年，通过整合涉企、
涉农资金、创新资本合作方式等
方式，提高了财政资金使用效
率，做到了把“好钢用在刀刃
上”。

全市共整合涉企资金 4 7
项，整合资金3 . 78亿元。将全部
涉企资金统一纳入一个项目库
管理，切实提高涉企资金效益。
在成武、单县开展涉农资金整合
试点，将涉农资金跨部门整合，
统一规划，集中投放，形成拳头
效应。2014年整合涉农资金近
9364万元，提高了涉农资金使

用效益。
面对宏观经济下行、企业

运转困难的新常态，改变财政
直接拿钱上项目的传统做法，
创新资本合作方式，探索设立
科技创新企业、中小微企业、牡
丹产业化等专项基金，充分发
挥财政资金“四两拨千斤”的作
用。

针对公共事业和社会公益
事业，大力推广政府与社会资本
合作(PPP)，吸引社会资本参与
城市基础设施建设和投资公共
事业，实现政府和企业双赢。

4 记者：怎么花钱更有效率？

1、市区沿街商铺门头广告亟
待清理整顿，存在问题：

(1)制作粗糙不规范，许多标
牌长短不一，颜色参差不齐，反差
巨大，在街面上无法形成统一的
景观效果，走在菏泽老城区，尤其
是东方红大街置业商城段，如同
身在农村乡镇，根本体会不到一
个地级市的感觉。菏泽做为一个
欣欣向荣的现代都市，应该反思。

(2)菏泽市城管系统应该拿出
具体措施，马上着手整治，城市门
头标牌形象的好坏，是这个城市
素质的体现，如果连城市脸面也
管不好，何谈城市发展与进步。

2、市区下水道管网系统急需
扩建，每当夏天雨水较多的时候，

城区很多地方都是一片汪洋，造
成市民出行不便更威胁到市民人
身安全，更加影响城市形象。

3、市区公共厕所与垃圾桶数
量太少，许多街道甚至没有一个
垃圾桶，至于公共厕所则更是少
见，十分不利于城市公共卫生环
境和城市形象。

4、请严肃处理环卫工人当街或
在垃圾处理站焚烧垃圾，不仅污染
空气，还有引发火灾的安全隐患。

5、请对于闯红灯的市民给予
一定处罚，不要再以教育为主啦！
市民擅闯红灯是对多方的不负
责，是一种十分没有素质的行为，
不仅不把自己的人身安全当回
事，还会对行车人员造成困扰。

本报记者 李贺

“发展好会展业，可助菏泽
经济科学赶超。”菏泽市政协委
员王志江告诉记者，今年他的
政协提案就是关于加快菏泽市
会展经济发展。菏泽应该充分
利用未来的航空、高铁、高速交
通的区位优势，和鲁苏豫皖四
省交界、人员密集的优势，努力
打造会展经济制高点。

会展经济是新型经济增
长点，对于拉动二三产业发展
有着极其重要的带动作用，特
别是对服务业的发展，有着重
要作用。据了解，菏泽市林交
会已经举办11届，农资会9届，
还有住博会等其他产业化展
会，对促进菏泽经济发展起到

了较大带动作用。
“但是由于菏泽对会展经

济发展和重视程度还不够，综
合配套发展会展还存在一些
问题。”王志江告诉记者，现在
菏泽的会展管理机构不健全，
还没有专门的会展经济发展
规划和管理机构。林展馆存在
严重安全隐患，急需改造。会
展人才严重缺乏，会展组织发
展缓慢。政府对会展资金投入
不够，没有补助资金。

王志江认为，首先政府应
该借鉴一些先进市的经验做
法，成立专门的会展管理机构。
拿出专门编制，成立市级会展
办或博览局，具体负责全市会
展规划的定制，对会展的管理
和协调，对展会的指数统计。建
议由市编办牵头，成立机构。

林展馆早已经不能满足会
展要求，据了解，近两年林展馆
举办会展只能使用一楼，存在

安全隐患。因为展馆不行，现在
中国林交会、农资贸易会和住
博会也勉强召开。王志江告诉
记者：“菏泽经济正在快速发
展，有许多国际、国家展会要放
在菏泽，可苦于没有展馆而无
法接受，让人惋惜。”他建议由
开发区、牡丹区、高新区采取招
商引资、置换的办法，建设一个
不少于6万平方米、自动化程度
高的展馆。

王志江还建议，加大对会
展业人才的引进和培养，培育
和扶持民营会展专业公司队
员，引进具有水平的会展队伍
到菏泽办会，对菏泽的会展公
司给予人才培养资金。建立会
展经济发展政府引导资金，对
较大知名会展，或提升我市产
业发展的展会对办会给予一
定的补助。建议由市财局从市
场开拓资金中列出专项会展
引导资金。

菏泽市政协委员王志江：

“发展会展业助菏泽科学赶超”

本报“捎话上两会”栏目参与方式：

即日起，您可将自己的看法及

建议，发新浪微博或腾讯微博@今

日菏泽；关注今日菏泽微信公众

平：q lwbhz，发送微信即可；也可以

拨打电话6330000提出您的建议。
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